

## Antrag Nr. 23-O-25-0059 AUF-Fraktion

---

### **Antrag der AUF-Fraktion:**

Bertha-von-Suttner-Schule und Kindertagesstätte wahrnehmbar machen!

### **Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten, an der Bertha-von-Suttner-Schule und der benachbarten KiTa entsprechend Schriftzüge anzubringen sowie zur Wiesbadener Straße hin einen Plan aufzustellen, der die Auffindbarkeit der Schule und KiTa erleichtert. Auch die Wohngebäude mit ihren Hausnummern sollten leicht auffindbar sein.

### **Begründung:**

Die Bertha-von-Schule, einst eine Außenstelle der Gustav-Stresemann-Schule, ist seit dem 1. August 2022 eine eigenständige Grundschule. Der Schule angemessen wäre ein repräsentativer Schriftzug am Gebäude mit dem Namen der Schule und dem üblichen Zusatz zur Schulform. Ein kleiner Plan am Eingang würde die Auffindbarkeit der Schule sowie der KiTa bzw. der Eingänge zu diesen erleichtern.

Wiesbaden, 18.09.2023